

# Bewegung für die gute Sache

## VKB-Bank unterstützt sportliche Charity-Initiative „50runs“

**Einen Spendenscheck von 500 Euro für die Herzkinder Österreich übergab Martin Siebermair, VKB-Regionaldirektor Linz-Mühlviertel, dem „50runs“-Initiator René Voglmayr beim gemeinsamen Laufen an der Donaulände.**

Um sich selbst fit durch die kalte Jahreszeit zu bringen und anderen ein klein wenig zu helfen, gründete Voglmayr 2013 die sportliche Charity-Initiative „50runs“, mit dem Ziel, für jeden seiner 50 Läufe von Oktober bis Mai an die Herzkinder zu spenden. Mittlerweile ist in den vergangenen acht Wintern eine kleine Community entstanden, die sich nicht nur für sich selbst, sondern auch für eine gute Sache bewegen. „Dieses Jahr freue ich mich besonders, dass Martin Siebermair und die VKB-Bank unsere Spende an die Herzkinder Österreich so tatkräftig unterstützen“, so Voglmayr.

*„Schön, wenn Bewegung nicht nur mir, sondern auch anderen gut tut“,*

so **Martin Siebermair**, VKB-Regionaldirektor von Linz -Mühlviertel.

